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  all’Europarlamento, rappresentando l’On. Angelilli nelle Commissioni parlamentari CULT,
REGI e AGRI, ma anche in qualità di Collaboratore del Gruppo PPE, apre ancora una volta le
porte della sua città all’Europa e alle opportunità che essa offre alle realtà locali, invitando uno
dei massimi esponenti delle Istituzioni di Bruxelles. “Sono lieta di poter tornare nelle Marche e,
in particolare, ad Ostra Vetere. Avere l’opportunità di incontrare il Sindaco Bello e la sua Giunta
– afferma il Vice Presidente del Parlamento europeo - significa per me confrontarmi con chi
governa realmente ed instancabilmente il territorio. L’Europa è anche una grande opportunità
finanziaria messa a disposizione degli enti locali, e Ostra Vetere fa bene a relazionarsi
costantemente con Bruxelles. La presenza del Sindaco Massimo Bello nelle istituzioni
dell’Unione europea rappresenta un valore aggiunto per il territorio che amministra e per le
Marche.” “L’Europa discute e delibera argomenti non solo a valenza internazionale, ma anche
di indubbio interesse locale – sottolinea il Sindaco Bello - come la programmazione comunitaria
relativa ai finanziamenti europei. E’ giusto, quindi, doveroso ed opportuno che anche gli Enti
Locali, e in particolare i Comuni, abbiano a cuore il tema della pianificazione finanziaria dell’UE,
su cui dibattere all’interno dei propri organi di governo, stabilendo azioni territoriali d’intervento e
adottando in proposito buone pratiche per presentare candidature ai bandi europei.” L’incontro
è stato programmato dal Sindaco Bello in relazione all’impegno della sua Amministrazione in
Europa per portare avanti la costituzione della macro-regione Adriatica-Ionica, per consolidare il
rapporto tra Comune e Bruxelles, per rafforzare la presenza di Ostra Vetere nelle Istituzioni
europee, per potenziare la rete di rapporti con i Comuni europei nei programmi “Twinning” e per
illustrare all’europarlamentare i progetti che il Comune presenterà all’Unione europea volti ad
intercettare i finanziamenti europei. “L’Europa è una fonte inesauribile di dibattito e di risorse
economiche, soprattutto per quelle realtà territoriali – afferma Massimo Bello - che intendano
presentare progetti e idee da finanziare. Solo per fare qualche esempio, Ostra Vetere ha
ricevuto dall’Europa 257.000 euro per completare la valorizzazione del Palazzo De
Pocciantibus e 15.000 euro per le attività legate al gemellaggio. E naturalmente, non finisce qui
perché nostra intenzione è presentare altri progetti come del resto stiamo già facendo. Questo è
l’unico modo per sentire vicina l’Europa e per poter dialogare con le sue Istituzioni a cominciare
dal Parlamento.”
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